

REFORMA

Interesa a bancos deuda del Estado



Varios grupos bancarios están interesados en seguir participando en procesos de reestructuración de la deuda del Gobierno de Nuevo León.

[Luis Valle](#)

Varios grupos bancarios están interesados en seguir participando en procesos de reestructuración de la deuda del Gobierno de Nuevo León, por lo que se continuará buscando esta opción en el mediano plazo, afirmó Carlos Garza, Secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado.

Mediante dicho proceso, que permite la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios, se podrá disminuir gradualmente el costo de la deuda pública, detalló el funcionario.

"Creemos que va a seguir habiendo apetito, ya que hay bancos que se quedaron con ganas de seguir participando, tienen interés y pues la ley permite que este proceso (de reestructura) pueda ser permanente", dijo.

"Es decir, si mañana un banco decide hacernos una propuesta con términos de sobretasa más baja y con términos de plazo igual a otro banco, pues estamos en posibilidades legales de aceptarlo y quitar a ese banco que tiene una tasa más alta que la que nos está ofreciendo un nuevo banco".

Actualmente, el Estado lleva reestructurados 33 mil millones de pesos de la deuda, con la cual han logrado reducir en poco más de un punto porcentual el costo de la misma, destacó el Tesorero, pero tal como un crédito hipotecario, se pueden ir buscando tasas cada vez menores.

"Estamos por experimentar esa ruta de poder tener ofertas atractivas de bancos que quieran participar y pues ni modo, quitar a otros bancos, y eso va a ser muy

sano para el Estado porque estaríamos hablando de que cada vez serían tasas más bajas", resaltó Garza.

"Lo que hicimos anteriormente fue comprar deuda más cara con deuda barata y ahorita esa cadena puede seguir funcionando".

Las acciones que han tomado respecto a la reestructura fueron clave para que **Fitch Ratings** les subiera la calificación crediticia en dos escalones, de "BBB+(mex)" a "A-(mex)" con perspectiva positiva.

Por ello, el que puedan seguir reduciendo la sobretasa ?adicional sobre la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE)? pudiera convertirse en un "círculo virtuoso", pues tendrían oportunidad de elevarles nuevamente la calificación y con ello conseguir un todavía menor costo de la deuda, enfatizó el Tesorero.

"¿Qué ven (las calificadoras) en Nuevo León? Pues yo creo que una ruta mucho más ordenada. Vamos a seguir recibiendo propuestas, las cuales veremos en qué términos se presentan y si son benéficas para el Estado las tomaremos y sacaremos al banco que tengamos que sacar", agregó.

"Es decir, puede llegar un banco y sobre un crédito de 1.50 por ciento, que me ofrezca 1.45 por ciento; luego sobre ese 1.45 por ciento quizá otro pueda reducirlo a 1.40 por ciento".